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令和２年度は特別なスタートとなりました。 

             憲政史上最長の在任期間を務められた安倍晋三首相が辞任をし、菅義偉 

            首相（横浜市南区会長）が誕生しました。河野太郎行政改革・規制改革大 

            臣（県協会顧問）、牧島かれん女性初の自民党青年局長（県協会副会長） 

            ご就任おめでとうございます。少子高齢化の中、少しでもソフトボール普 

及発展のために、お力添えをいただければと思います。 

               新型コロナウイルスが世界的に蔓延する中、日本でも初の緊急事態宣言 

が発令されました。 

７月には豪雨による球磨川の氾濫等により多くの方が犠牲となり被害にあわれました。コロナ禍の 

中での復旧作業も大変かと思いますが、被災された方々にお見舞いを申し上げるとともに一日も早く日 

常の生活に戻れるよう願っております。 

  県協会においても、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、４月４日に予定されておりました 

第７３回定時評議員会を書面による決議審議で実施いたしました。この結果、令和元年度事業および決 

算。令和２年度事業予定・予算案・新役員等の議案が原案通り承認されました。 

  （公財）日本ソフトボール協会においても、初のリモートによる評議員会が実施されました。 

  ２０２０東京オリンピック・パラリンピックおよび第７５回鹿児島国民体育大会、第３２回全国健康 

福祉祭（ねんりんピック）和歌山大会の延期や今年開催予定の全国大会、関東大会が中止となりました。 

それに伴い神奈川県予選会も中止となり、特に、小・中・高・大学生にとっては、今まで培ってきた発 

表の場を失い進路にも影響を及ぼすのではないかと心を痛めておりました。この状況下関係者の方々の 

細心の注意とご努力により、各種別毎の代替え大会を開催していただきました。 

  ９月５日・６日には日本女子ソフトボールリーグ１部開幕節が大和スタジアムで開催され、２日間で 

３２００余名のソフトボールファンが観戦されました。翌週の３部厚木大会では、チーム関係者のみの 

観戦となりました。１０月１０・１１日１部横浜大会は無観客で開催される予定です。 

日ソ協、県各市町村の感染予防ガイドラインに従いコロナ対策を十分にした上で、９月２０日より 

 ミズノ杯秋季クラブ普及大会がスタートしました。選手の皆さんの生き生きとした笑顔が印象に残りま 

した。地域、選手、役員が一丸となって今できることをしっかりやってソフトボールを楽しみましょう!! 

皆さまのソフトボールに対する思いと愛情に心より感謝申し上げます。 
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理事長 松山玲子 

９月５日・６日 

日本女子ソフト  

ボールリーグ  

１部開幕節  

（大和スタジアム） 

２日間の大会に 

花を添えたチア 

ガールの小学生 

の皆さん  
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         ＝＝ 令和２年度～３年度 神奈川県ソフトボール協会 役員 ＝＝ 

                                       （順不同・敬称略） 

                                                 

会     長   城田   保（鎌   倉） 

副   会   長   清田 一正（横 須 賀）  佐藤  光（茅 ヶ 崎）  牧島かれん（小 田 原） 

顧       問   河野 太郎（茅 ヶ 崎） 

理  事  長   松山 玲子（川   崎） 

副 理 事  長   鈴木 利夫（高体連：技術・指導者委員会担当） 齋藤 雅裕（秦野：総務・財務委員会担当） 

             岡本   進（綾瀬：広報・審判委員会担当）    桑名 和美（家庭婦人：記録・普及委員会担当） 

常 務 理 事 

総務委員 長   小金  優（相模原）  財務委員 長   森谷  忠（秦 野）  

広報委員 長   黒川  馨（横 浜）  審判委員 長   設楽 正義（小田原）  

記録委員 長   平塚 照夫（小田原）  技術委員 長   齋藤 清美（藤 沢）  

指導者委員長   天野 利明（愛 甲）  普及委員 長      久保寺千広（南足柄）  

 規約検討委員長    廣瀬 正春（横 浜）  選手強化委員長  宗方 貞徳（高体連） 

 中体連委員長   荒谷 健一（中体連） 

    

理  事   

          吉田 英也（川崎）三橋 義昭（鎌倉）笠井 敏雄（逗子）唐澤 清男（横須賀） 

池田  耕介（葉山）川副 一郎（藤沢）岡崎  進（茅ヶ崎）大木 純一（寒川）  

佐藤 宗夫（平塚）佐野 正幸（小田原）岡本 俊彦（南足柄）豊田 康則（伊勢原） 

森住 康弘（厚木）安齋 正之（海老名）高橋 一元（座間）山田 幸彦（大和）  

柴田 重伸（愛甲）南波美智代（家庭婦人）丸山 孝佑（シニア）大塚  隆（大学） 

豊田 耕平（高体連）法花 義人（少年）白田 英夫（少女） 

庄司  勉（横浜）湯浅  茂（海老名）大橋 昭夫（少年）   

監   事 

山本  博（藤沢） 藤田  才（海老名）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

祝 ２０１９（令和元）年度 

（公財）日本ソフトボール協会 表彰                                                                    

(順不同・敬称略) 

令和２年７月１９日、日本ソフトボール協会 

より終身審判員および功労者表彰が行われ、賞 

状と称号＝右写真＝が授与された。

○功労者  

（寒川町協会） 金子 健三 

（愛甲郡協会） 藺牟田辰巳  

○終身審判員   

（川崎市協会） 菅野 泰男
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令和元年度 神奈川県ソフトボール協会表彰 受賞者     

（順不同・敬称略） 

１．成績表彰        [表彰規定 第２項（１）による ] 

（１）全国大会   

       ☆花王コスメ小田原 

         第５９回全日本実業団男子選手権大会 第３位 

 （２）関東大会・東日本大会 

         ☆花王コスメ小田原 

          第３０回関東実業団男子大会 優 勝 

         ☆大和ファルコン 

          第２４回関東シニア大会 優 勝 

         ☆川崎オリオンズ 

         第２３回関東エルデスト大会 優 勝 

                ☆光明学園相模原高等学校 

         第４５回関東高等学校男子大会 優 勝 

         ☆金沢スターズ 

         ☆厚木クラブ 

         第２９回関東小学生選抜大会（荒天のため２チーム優勝） 優 勝 

         ☆西湘女子 

         第２９回関東小学生選抜大会（荒天のため２チーム優勝） 優 勝 

  （３）県大会    （平成２９年度・平成３０年度・令和元年度） 

         ☆日立サンディーバ                            

         国民体育大会成年女子神奈川県予選会 ３連勝 

         ☆光明学園相模原高等学校                         

県高等学校秋季男子新人大会 ３連勝 

         ☆光明学園相模原高等学校                         

県高等学校秋季女子新人大会 ３連勝 

 

２．功労者表彰     [表彰規定 第２項（２）による  ] 

         ☆高山 慶介    平塚市ソフトボール協会 会 長 

         ☆小林多賀雄    座間市ソフトボール協会 会 長 

         ☆竪原 恒彦    伊勢原市ソフトボール協会 理事長 

         ☆今別府五男    海老名市ソフトボール協会 理事長 

        （本年度は評議員会が開催されなかったので受賞者の方々の集合写真はありません） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭婦人連盟 ４０周年を祝う 

            理事長 南波美智代 

神奈川県協会家庭婦人連盟は２月２２日（土）、 

ホテル横浜キャメロットジャパンで、新型コロナ 

がさわがれ始めた時期での記念式典開催となりま 

したが、県協会城田保会長をはじめ、各支部代表 

の方々や、関係団体の皆様をお招きし、１５１名 

のご臨席を賜り盛大に執り行われました。 

 ご来賓ごあいさつの中で、横浜市ソフトボール 

協会・松浦隆会長から、私たちではもう語られな 

い４０年史をお話ししていただきました。 

祝賀会では、普段見られないような家庭婦人ら 

しい宴ができ、皆様に楽しんでいただきました。  
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神奈川で日本女子リーグ１部 後半開幕節 開催 

前半全試合が新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止になった、第５３回日本女子ソフトボールリーグ 1部 

後半開幕節は、９月５日（土）・６日（日）、大和スタジアムで、全１２チームが２日間に分かれて、１試合ずつ 

行うという形で行われることになった。 

５日第１日、試合に先立ち日本ソフトボール協会新会長三宅豊氏による開会宣言が行われた。 

  上野投手をはじめ、東京オリンピックでも活躍が期待される全日本代表選手のプレーが見られるとあって、 

両日ともコロナ禍の中にもかかわらず各チームの応援団のほか、多数の観客が観戦に訪れ、発声を控えた拍手 

のみの応援であったが、盛り上がりを見せた。来場者数は、５日が１，０４５人、６日が２，１６０人であった。 

  各チームとも前半戦が中止になり練習を積み重ねてきて、満を持しての対戦ということで、のびのびと戦う姿 

が印象的で、何本ものホームランが飛び出したり、好プレーがたくさん見られ、応援席や観客から大きな拍手が 

送られていた。中でも地元日立サンディーバの試合では、坂本投手が無死満塁のピンチに、続くクリーンアップ 

３者連続三振に切ってとった。最終回に今年度新加入のチーク選手のスリーランホームランで劇的なサヨナ 

ラ勝ちを収めるなど、大いに盛り上がった。 

２日目はあいにくの天候で、２試合で雨天による中断を余儀なくされ、すべての試合終了が夜７時を過ぎて 

しまったが、たくさんの観客が最後まで会場に残って応援を続けていた。 

６試合すべてで始球式が行われた。三宅新会長をはじめ元プロ野球選手や地元大和市のソフトボール選手の 

小中学生が参加し、試合を盛り上げた。そしてチアガールの子供達が花を添え、大きな拍手が送られていた。 

こうして、コロナ禍で開催も危ぶまれ、また初めて大和スタジアムで行われた日本リーグ 1部の６試合であ 

った。観客席をはじめ会場内の消毒作業やスタッフも手袋着用などによる感染対策、さらに突然の豪雨での中 

断によるグラウンド整備を何度も行うことになったが、大和市や、大和市ソフトボール協会をはじめ、近隣の 

支部協会スタッフの全面的な協力もあり、開幕節６試合を成功裏に終わることができた。 

                                    （綾瀬市協会 白波瀬多聞） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

日本女子３部リーグ第３節 厚木大会 
２０２０年９月１２日（土）・１３日（日）の両日、厚木市及川球技場で日本女子３部リーグがチーム関係者 

 のみの観戦で開催された。 

１２日は、夜半から降り出した雨は朝方には上が 

ったかにみえたが、試合開始に先立ち準備を進めて 

いる最中に大粒の雨が降り出し、監督会議の結果試 

合時間を遅らせてスタートさせた。開始後も小雨が 

降り続く中で、戦いは繰り広げられたが、雨による 

中断もなく、１日目に予定された５試合は２０時近 

くに終了した。 

２日目は雨の心配もなさそうな天候の中で第１試 

合が開始された。しかし、第２試合開始前から小雨 

が降り始め心配されたが、試合半ばには止み、第３ 

試合は雨の心配もなく無事５試合すべてが行われ、 

厚木大会の幕は閉じた。 

 （平塚市協会 西村弘志） 

 

 

日ソ協 三宅会長の開会宣言 

 

     １２日 監督会議 

 

県協会 松山理事長の挨拶 

 

  応援団席に挨拶する日立選手 
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                新任専門委員長挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務委員長（相模原市協会）  小金  優 

    「新しい社会的ルールの中で」 

このたび総務委員長を仰せ 

つかった小金です。新型コロ 

ナによる社会への影響は測り 

知れず、この令和２年は各種 

大会をはじめ、ほとんど活動 

が出来ないまま、既に半期を 

過ぎます。 

今後コロナが終息に向かっ 

ても、夏季の熱中症対策とコロナ対策は定常的なも 

のとして考えなくてはならないことになるかも知れ 

ません。このような困難な時期に向けて新しい社会 

的ルールのなかで、楽しく安全なソフトボールを継 

続するために、今後の総務委員会としての活動に微 

力ながら力を尽くしていきたいと思っています。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

財務委員長（秦野市協会）  森谷  忠 

「明るく・楽しく・一生懸命」 

皆さんこんにちは、この度 

財務委員長を仰せつかりまし 

た秦野協会所属の森谷 忠と 

申します。あまりの大役に何 

が出来るか分かりませんが、 

明るく・楽しく・一生懸命頑 

張りますので、ご指導ご鞭撻 

のほどよろしくお願いいたします。 
 

 

技術委員長（藤沢市協会）  齋藤 清美 

「技術委員会新委員長挨拶」 

脇 前技術委員長の後を受け、 

２０２０年（令和２年）度より 

神奈川県ソフトボール協会技術 

委員長を仰せつかりました齋藤 

清美と申し上げます。どうぞよ 

ろしくお願いいたします。役員 

はじめ皆様方のご指導を頂戴し 

ながら、神奈川県のソフトボー 

ルの技術力向上、普及・発展に努めてまいりたいと 

思います。 

ソフトボールは小学生からシニアまで、誰もが楽 

しめる生涯スポーツです。神奈川県内で一人でも多 

くの方がソフトボールに親しみ、興味を持っていた 

だける環境をつくってまいりたいと思っておりま 

す。そのためには、各委員会のみなさまとの連携と 

情報交換が大切だと考えております。みなさまのご 

協力、ご指導をお願い申し上げます。 

普及委員長（南足柄市協会）  久保寺 千広    

「えがおいっぱい、ソフトボール」 

６年前、心臓手術後、１週 

間の眠りから覚めた時「ソフ 

トボールが好きだ！」と天井 

に書いてある。妻は幻想を見 

るかもって、先生が言ってい 

ましたよ！もうろうとしてい 

ても、ソフトボールのことが、 

頭の中にあったようです。 

このたび普及委員長を仰せつかりました。よろし 

くお願いいたします。普及委員会の活動は、２つの 

伝統が続いています。 

１つ目は、「トップアスリートによるソフトボー 

ル教室」です。トップアスリートの選手が小学校の 

体育授業に出前し、講師となって指導します。一緒 

に給食も食べます。オリンピックの金メダルも触ら 

せてくれました。どれも「本物」にふれる体験です。 

そして、講師、子ども、スタッフ、みんな「えがお」 

いっぱいの一日です。中学校でたくさんソフトボー 

ル部に入ったという報告も聞いています。 

２つ目は、「親子ミニソフトボール大会」です。 

この一日が、次代のソフトボールを担う、金の卵の 

親子の心をわしづかみにします。選手もスタッフも 

みんな「えがお」があふれています。「えがお」で 

再開できる日は、もうすぐやってきます。 

「みんな、ソフトボールが好きだ！」 
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                支部協会 新任理事長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寒川町協会 理事長     大木 純一 

「理事長就任にあたって」 

県協会に所属する皆様こん 

にちは、昨年までは会長推薦 

理事として県協会にはお世話 

になっておりました。 

いざ代表理事になった感想 

を書こうと思ったのですが、 

先般のコロナ禍と、酷暑で大 

会の運営は「中止します」の 

一言で何もしていないのが現状です。 

とは言っても何か書かないと諸先輩方々に顔向け 

できないので、抱負を述べたいと思います。 

 ソフトボールは生涯スポーツとして発展してきて 

いますが、現状の女性大会は、活躍の場があると思 

いますが、男性大会はまだまだの状態だと思います。 

愛甲郡協会 理事長     柴田 重伸 

    「令和 2年度の大会に向けて」 

令和２年度より愛甲郡ソフ 

トボール協会の理事長に就任 

しました柴田重伸です。 

新型コロナウイルスの影響 

で、オリンピックの延期や多 

くの全国大会・県大会が中止 

になりました。当協会でも施 

設の使用ができず、大会を開 

催できませんでしたが、緊急事態宣言の解除を受け 

て、8月 23日より郡大会を始めました。まだまだ、 

新型コロナは収束状況にはありませんが、日本ソフ 

トボール協会のガイドラインや町の方針に従い、感 

染拡大防止対策を実施して大会運営を行ないます。 

会員各位の健康とソフトボール協会の発展のため 

に、微力ながら精一杯努めますので、今後とも関係 

各位のご指導とご協力をよろしくお願い申し上げま 

す。 

伊勢原市協会 理事長    豊田 康則 

「力を合わせて協会運営に努めます」 

本年より新たに伊勢原市協 

会の理事長に就任した豊田康 

則と申します。 

長らく副理事長を務めてき 

ましたが、前任の竪原理事長 

の勇退を受け、経験が浅くて 

不安も大きいのですが、協会 

員の後押しを受けて大役を引 

き受けることといたしました。 

 本協会は、少子高齢化の影響を受け、年々加盟チ 

ームが減少し、協会の存続さえも危ぶまれる状況に 

陥ってきています。 

しかし、本協会には先人が築いてきた歴史と伝統 

があります。 

県協会の大きな力にはなれませんが、これまでの 

ノウハウを生かし、協会員一同、力を合わせて何事 

にも取り組んでまいります。引き続き、皆様方のお 

力添えをよろしくお願いいたします。 

 

海老名市協会 理事長    安斎 正之 

    「さらなる躍進をめざして」 

時下、ますますご健勝のこ 

ととお慶び申し上げます。 

また、日頃より当協会の諸 

活動にご協力いただき心より 

感謝いたします。 

 本年度は、コロナ感染拡大 

防止対応で約４か月遅れ、ま 

た縮小しての大会運営となっ 

ています。当協会は、２年後に４０周年を迎えるこ 

とになります。 

築き上げてきた実績を積み重ね、さらに発展して 

いくよう努めてまいりますので、引き続きよろしく 

お願いします。 
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相模原市協会 理事長 

小金  優 

コロナウイルス蔓延に加えて、 

猛暑の夏もようやく峠を越えそう 

になってきました。 

 

綾瀬市協会 理事長 

         岡本  進 

令和２年度のスタートは、２月 

定期評議員会から、３月８日に公 

式戦開幕、開会式を行う予定でし 

たが、新型コロナウイルス感染拡 

大に伴い、公共施設使用が出来ず 

３、４月の大会を中止にして経過 

を見ていましたが、公共施設再開 

利用が６月１５日からに成りまし 

た。 

協会としては、９月から公式戦 

を開始するため、常務理事会、チ 

ーム代表者会議等で準備を進めま 

したが、チームから不参加の意志 

表示をするチームが２６チーム中 

１７チームあり、今年度の公式戦 

は中止にすることを決めました。 

しかし県協会大会、県シニア連盟 

の大会がありますので、参加チー 

ムには綾瀬市のガイドラインや、 

健康状態申請書など色々な面でご 

不便をおかけし申し訳ございませ 

んがご理解とご協力をお願いしま

す。 

伊勢原市協会 副理事長 

  古宮 雄二 

 昨年１０月、秦野市協会のほか 

多くの関係者のご協力のもと、全 

日本実年ソフトボール大会を主管 

し、久しぶりに大会運営の緊張感 

を味わうことができました。本年 

も国体関東ブロック大会を主管す 

る予定でしたが、新型コロナウイ 

ルス感染症拡大の影響により残念 

ながら大会は延期されることと 

なりました。次年度以降に向け、 

安全・安心な大会運営ができるよ 

う、関係者のご指導を賜りながら 

準備を進めてまいりたいと考えて 

います。 

鎌倉市協会 理事長  

  三橋 義昭 

新型コロナウイルスは、いまだ 

先行きが見えないことが大変に心 

配です。苦しい時期ですがソフト 

ボールへの情熱を忘れず「頑張れ」 

というコールを込めて協会役員一 

同チームへの新たな企画を致しま 

した。通年ですと鎌倉リーグ、市 

民大会等々ありますが、鎌倉協会 

も例外ではありません。すべての 

試合は中止と致しました。「今回の 

頑張ろう鎌倉ソフトボール大会」 

は日ソ協・県協会のガイドライン、 

役所の感染防止チェックリストな 

ど厳しいこともありますが、鎌倉 

協会登録チームの多くの賛同を頂 

き９月より開幕予定です。暑さに 

負けないように「頑張ろう鎌倉ソ 

フトボール大会」が無事終えるこ 

とを祈っています。 

横須賀協会 理事長   

         唐沢 清男 

緊急事態宣言後協会として、通 

常の活動をするのが難しくなり、 

チームが使用していた施設も今ま 

で通り自由に利用できず、協会と 

して確保してあるグラウンドを練 

習会場として、８月まで開放する 

手続きを取りました。また、延期 

されていた市民選手権大会開催の 

ため、必要書類と一緒に感染防止 

策を講じた協会独自のガイドライ 

ンを作成し提出、９月６日からの 

市民選手権大会の承諾を得ること 

ができました。 

愛甲郡協会 理事 

  浜松  博 

当協会は毎年恒例のＰＢ技術講 

習会を１月１９日、冬の寒い時期 

でしたが穏やかな天候に恵まれた 

中、県ソ技術委員会から講師２名 

を招き小沢グランドにて開催しま 

した。今年は役員改選のタイミン 

グで会長・理事長以下新体制で３ 

月のオープン戦からスタートの予 

定でしたが、新型コロナウイルス 

の影響で施設の使用が出来なくな 

りました。緊急事態宣言解除を受 

け、感染拡大予防ガイドラインを 

遵守して８月２３日から郡大会を 

開催しました。 

今シーズンは春からコロナの影

響で各種大会会場が使用できない 

状態が続きました。 

ようやく７月から会場の使用が 

可能になったものの、一般市民へ 

の提供優先ということで８月まで 

何の大会も開催できない状況が続 

きました。 

コロナの感染再拡大から、相模 

原市の主催する大会は、１２月ま 

で中止となり、今年度は「我慢」「我 

慢」の一年となりそうです。 



8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

１　種 　２　種 　３　種 １　種 　２　種 　３　種

川  崎 13 22 64 2 5 10

横　浜 106 109 249 24 26 56

鎌　倉 8 8 30 7 4 9

逗　子 3 2 13 0 2 1

横須賀 16 22 86 2 2 12

葉　山 1 3 5 0 0 2

藤　沢 14 6 30 6 8 9

茅ヶ崎 3 5 7 1 1 2

寒　川 3 1 8 0 1 0

平　塚 6 6 13 0 0 0

小田原 12 10 16 1 1 10

南足柄 10 9 5 1 2 5

秦　野 8 1 4 4 1 3

伊勢原 4 0 7 3 1 1

厚　木 13 6 11 4 6 24

海老名 14 2 35 4 5 0

座　間 14 1 16 2 1 5

相模原 30 30 35 3 7 6

綾　瀬 13 3 11 4 1 2

大　和 15 11 18 2 7 12

愛　甲 7 4 6 3 0 0

大　学 0 0 0 0 0 5

高　校 0 0 0 0 0 0

中　学 1 5 78 1 2 8

　計 314 266 747 74 83 182

記 　録　 員

                                            　（神奈川県協会）

区  名
審 　判　 員　

審判員合計１３２７名 記録員合計　３３９名

２０２０年度 審判員・記録員登録者数

２０１９（令和元）年度 伝達講習会 開催 
  

令和２年２月２３日（日）、審判員・記録員伝達講習 

会が県各支部から８１名が参加して、綾瀬市立寺尾小学 

校で行われました。司会と開会の挨拶は県協会・岡本進 

副理事長が務め、県協会を代表して城田保会長が挨拶を 

しました。審判員・記録員全体講義終了後、記録員は、 

綾瀬市スポーツセンター体育館会議室に移動、審判員は 

グラウンドに移動し実技講習会が行われました。         

 

審判員･記録員 参加者の皆さん 

編集後記     

まさか新型コロナウイルスが当初こんなに大きな問題に発展するなど誰もが思っただろうか。 

２０２０東京オリンピックが延期、ソフトボール関係でも７月まで自粛され、ようやく８月から感染予防 

対策をとりながら徐々に行われるようになってきた。９月には日本女子リーグが本県で１部・３部が開始さ 

れ、県秋季大会も行われるようになった。来年度は収束を願いソフトボールを全員で楽しみたい。 

 （黒川 馨） 


